

BNE AM GCE



AUSZEICHNUNGSFEIER UMWELTSCHULE <<<

In Fürth wurde das GCE neben zahlreichen anderen Schulen im Beisein des bayerischen Umweltministers als Umweltschule in Europa ausgezeichnet. Die Veranstaltung mit rund 650 Teilnehmenden bot auch wichtige Anstöße für die weitere eigene Arbeit und gute Möglichkeiten für die Vernetzung mit anderen Aktiven aus dem BNE-Bereich.

[auszeichnungsfeier-umweltschule](#)

**GCE -
UMWELTSCHULE
IN EUROPA**

BNE-AKTIONSTAG 2025 >>>

GEMEINSAM AKTIV FÜR NACHHALTIGKEIT

Bereits im April waren fast alle Klassen mit vielfältigen Aktivitäten rund um das Thema Nachhaltigkeit beschäftigt. Dank des großen Einsatzes zahlreicher Lehrkräfte und auch bei Angeboten einiger Eltern konnten die Schülerinnen und Schüler beispielsweise zu nachhaltiger Ernährung oder für ihre eigene Fitness, bei der Kitzrettung oder der Anlage einer Blühfläche auf dem Schulgelände, beim Besuch einer Firma, die Terra preta herstellt, oder einem Jäger in seinem Revier aktiv werden und zahlreiche Anregungen für einen nachhaltigen Alltag mitnehmen.

[bne-aktionstag-2025](#)

DEMOKRATIE UND NACHHALTIGKEIT <<<

Bei einem Besuch der International School St. George in Luxemburg lernten die Teilnehmenden nicht nur Land und Leute kennen, sondern konnten an einem zentralen Ort der europäischen Politik auch viel über internationale Beziehungen und politisches Engagement lernen. Ein BNE-Forum und ein Planspiel zur Demokratieerziehung machten die Bedeutung einer demokratischen und nachhaltigen Zukunft klar.

[schuelerfahrt-nach-luxemburg](#)

**SCHÜLERFAHRT
NACH
LUXEMBURG**

ECO AGENTS IN NÜRNBERG



WIE WOLLEN WIR MORGEN LEBEN?

Nach vielfältigen Aktivitäten im vergangenen Schuljahr bildete der Besuch im Zukunftsmuseum in Nürnberg einen Höhepunkt für die EcoAgents aus den verschiedenen Jahrgangsstufen unserer Schule.

Eine interaktive Entdeckungsreise führte die EcoAgents zu Zukunftstechnologien und Nachhaltigkeit in den Bereichen Mobilität, Ernährung, Energie, Arbeit und Gesundheit.

Mit vielen Ideen und neuer Motivation kehrten die EcoAgents ans GCE zurück.

[ecoagents-zu-besuch-im-zukunftsmuseum-nuernberg](#)



NACHHALTIGE SCHULVERPFLEGUNG



Mit Unterstützung des Amtes für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten AELF und in Zusammenarbeit mit der Betreiberin unserer Mensa konnten zahlreiche Maßnahmen angestoßen werden. Der Speiseplancheck wurde auf Anhieb bestanden, weitere Anpassungen sollen vorgenommen werden. Ein P-Seminar soll im kommenden Schuljahr an der Weiterentwicklung der GCE-Mensa arbeiten und der kostenlose Obstkorb ist ein wichtiges und gesundes Alltags-Angebot für alle geworden. Bei einer Veranstaltung im Kulmbacher Mönchshof wurde das GCE für seine Ideen besonders gewürdigt.

[mit-gutem-essen-schule-machen](#)

MENSA- COACHING

BNE-SCHULEN IN OBERFRANKEN



PROJEKT ZU ENDE, BNE GEHT WEITER

Nach zwei Jahren Projektförderungsdauer geht das Projekt "BNE-Schulen in Oberfranken" zu Ende. Bei einer Abschlussveranstaltung an der Universität Bayreuth konnten sich die teilnehmenden Schulen zu ihrer Entwicklung in diesem Zeitraum austauschen. Wichtige Erkenntnisse waren dabei u.a., dass BNE mehr ist als nur Umweltthemen, dass die gesamte Schulfamilie aktiv werden soll und dass BNE und Schulentwicklung gemeinsam gedacht werden müssen.

[BNE-Schulentwicklung](#)

PRÄMIERUNG ALS VERBRAUCHERSCHULE



PARTNERSCHULE VERBRAUCHER- BILDUNG

Bei der Bewerbung als Partnerschule für Verbraucherbildung 2025 konnten der Beitrag "Werbetricks? Wir checken's!" aus dem GCE so überzeugen, dass unserer Schule als eine von 18 Schulen in Bayern mit einer Geldprämie belohnt wurde.

[verbraucherbildung_partnerschulen](#)

Weitere Info zu BNE am GCE auf unserer [Schulhomepage](#).